

高校説明会

野田中学校では、10月29日（金）と11月1日（月）に、「高校説明会」が開かれます。各高校の校長先生などが来校し、3年生の前でその学校について説明をしていただける会です。

3年生は、すでに自分はどの高校に進むのか、かなり絞（しば）り込んでいる段階だと思います。公立と私立を合わせて2校から3校の中で考えている人が多いのではないのでしょうか。そうであれば、自分が考えている高校に関しては、本気で聞かなければなりません。

では、今のところ考えてはいない高校の場合にはどうすればいいのでしょうか。普通科と商業系、工業系、農業系との違いを知ったり、総合学科について知ったりすることもいいでしょう。進学とはいっても、大学もあれば、短期大学や専門学校もあります。また、高校では、英検、漢検のような資格試験がたくさんあり、努力次第で自分に必要な資格を取ることができます。

2日間で県立高校9校、私立高校5校、併せて14校の話を聞くと、かなりの情報を得ることができます。情報は多い方がいいのです。あとは自分で必要な情報を選べばいいわけです。逆に、知らないと損をすることがあります。「そうだったのか」とならないようにすることも大切です。

よく進路と言います。進路とは、自分の進む道です。自分のことですから、自分から調べて、自分で決めなければなりません。3年生にとっては、15年間の人生で、はじめて自分の生き方に関わる重大なことを決めることとなります。

一人で考えることは大切ですが、一人だけで悩む必要はありません。こういうときは大人を頼（たよ）るべきです。皆さんよりも、何年も長く生きています。人生経験が違います。それだけ、いろいろなことを知っています。人に相談すると、それだけで自分の考えが進むものです。3年生は、今回の高校説明会をきっかけに、大いに考えてください。後悔しないぐらい考えてください。

2年生は、少しずつ高校進学のことを考えていることでしょう。焦る必要はありませんが、情報はどんどん吸収した方がいいと思います。今やるべきことは、いわゆる受験勉強を本格的にスタートさせることです。何をすればいいのでしょうか。一番簡単かつ重要なことは、1年生の復習を始めることです。今まではわからないままだったところをわかるようにすることです。できなかった問題をできるようにすることです。スタートは早ければ早いほどいいのです。

1年生は、まだまだ先のことと思うかもしれませんが、それでも、多くの人が高校進学を考えていることと思います。今やるべきことは、1年生の学習内容を確実に自分のものにするということです。受験勉強を1年生の復習から始めるということは、見方を変えれば、1年生の学習が、そのまま受験勉強とも言えるわけです。

3年生も、2年生も、1年生も、11月1日（月）から、自分の進路に向けて、新たな気持ちで前に進んでいきましょう